

Schriftführerin: Ilse-Marie Endlweber, Mozartstr. 32, 69256 Mauer

Mail; [ai.endlweber@kabelbw.de](mailto:ai.endlweber@kabelbw.de)

09.04.2014

**Protokoll über die satzungsgemäße Jahreshauptversammlung der Siedlergemeinschaft Eigenheimer und Gartenfreunde Mauer am Freitag, den 07. März 2014 im Gasthaus „Zur Pfalz“**

## Tagesordnung

01. Eröffnung und Begrüßung
02. Totenehrung
03. Genehmigung der Tagesordnung
04. Grußwort der Gäste
05. Tätigkeitsbericht des Gemeinschaftsleiters
06. Kassenbericht
07. Aussprache zu den Berichten Tagesordnungspunkt 5 und 6
08. Bericht der Kassenprüfer
09. Entlastung des Vorstands
10. Ehrungen
  - 40 Jahre Mitglied Frau Edda Kunert
  - 50 Jahre Frau Maria Peter
11. Anträge – Verschiedenes

### Tagesordnungspunkte 1 und 2: Eröffnung und Totenehrung

Die Jahreshauptversammlung fand am 20. März 2015 um 19.30 Uhr im Nebenzimmer des Gasthauses „Zur Pfalz“, in Mauer statt.

Der Vorsitzende Herr Alois Hlawatsch ist 1. Vorsitzender sowie Gemeinschaftsleiter und Protokollführerin ist Ilse-Marie Endlweber.

Es waren 15 Personen anwesend, so auch Bürgermeister John Ehret und Herr Kreisvorsitzender Peter Welker aus Neckargemünd.

Um 19.45 Uhr eröffnete der 1. Vorsitzende und Gemeinschaftsleiter Alois Hlawatsch die Jahreshauptversammlung und begrüßte die anwesenden Mitglieder.

In diesem Jahr verstarben 4 Mitglieder: Frau Edith Neubauer, Herr Johann Neubauer, Herr Adolf Endlweber und Herr Bruno Briem. Die Anwesenden gedachten ihrer mit einer Schweigeminute.

### Tagesordnungspunkt 3 - Genehmigung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wurde von allen angenommen.

### Tagesordnungspunkt 4 – Grußworte der Gäste:

Bürgermeister John Ehret bedankte sich für die Einladung, er war gerne gekommen. Und betonte, dass auch grade die kleinen Vereine in der Gemeinde wichtig sind.

Der Kreisvorsitzende Peter Welker bedankte sich für die Einladung zu unserer Hauptversammlung, auch er ist sehr gerne nach Mauer gekommen. Er berichtete, dass der Verband anstrebe, größere Kreisgruppen zusammenzuführen, das Gebiet soll sich eventuell von Mannheim bis Sinsheim erstrecken.

Herr Hlawatsch bedankte sich bei Herrn Bürgermeister Ehret und Herrn Welker für ihr Kommen.

### **Tagesordnungspunkt 5: Tätigkeitsbericht des Gemeinschaftsleiters**

Der 1. Vorsitzende Alois Hlawatsch berichtete über die Aktivitäten im Jahr 2014.  
Der ausführliche Bericht liegt dem Protokoll bei.

Wir betreuen zur Zeit 31 Mitgliedsfamilien in unserer Gemeinschaft mit einem durchschnittlichen Alter von 67 Jahren. Seit dem letzten Jahr ist Bürgermeister John Ehret Mitglied. Bei Familie Briem führt der Sohn Uli die Mitgliedschaft weiter, bei Endlweber ist es Frau Ilse-Marie Endlweber. Die Söhne der Familie Neubauer haben leider kein Interesse an einer weiteren Mitgliedschaft.

10 Geburtstage – Jubilare zwischen 70 und 85 Jahren wurden besucht und mit kleinen Präsenten geehrt.

Der Einzug der Mitgliedsbeiträge über das Europäische System SEPA wurde von unserem Kassier Heino Hobbie vorgenommen.

Am 26. September wurde wieder zum jährlichen traditionellen gemütlichen Treffen unserer Mitglieder mit Abendessen ins Vereinsgasthaus „Zur Pfalz“ eingeladen, was gut besucht wurde, dazu bekam jeder Gast einen kleinen Verzehr-Gutschein.

Der Adventskaffee fand am 8. Dezember 2015 traditionsgemäß im Gasthaus „Zur Pfalz“ mit selbstgebackenem Kuchen statt.

Der regelmäßige monatliche Treff findet immer an jedem 2. Montag im Monat um 18.30 Uhr im Gasthaus „Zur Pfalz“ statt.

Nachdem Herr Johann Neubauer verstorben ist, mussten wir auf den Postversand unserer Monatszeitschrift zurückgreifen. Der Mitgliedsbeitrag erhöhte sich deshalb um 50 Cent im Monat, d.h. 6,00 € im Jahr.

Am 7. März 2015 wurde bei der Kreisausschusssitzung in Bad Rappenau die Erhöhung der Mitgliedsbeiträge ab 2016 angesprochen, dies wird im Oktober 2015 in Buchen beschlossen werden. Begründet wurde die Erhöhung mit mehr Leistung und erhöhten Ausgaben des Landesverbandes. Die Erhöhung wurde mit 6,- € im Jahr angekündigt. Die Mitglieder werden darüber schriftlich informiert.

### **Tagesordnungspunkt 6: Kassenbericht**

Der Kassenbericht für das Jahr 2014 wurde erstmals von Kassier Heino Hobbie erläutert, die Umstellung des Einzugsverfahrens auf SEPA-Lastschrift erfolgte ohne Probleme. Der schriftliche Kassenbericht für 2014 liegt bei.

### **Tagesordnungspunkt 7: Aussprache**

Die Aussprache zu den Berichten 4 – 5 ergab keine Beanstandungen.

### **Tagesordnungspunkt 8: Kassenprüfung**

Die Kassenprüfer hatten keinerlei Beanstandungen

### **Tagesordnungspunkt 9: Entlastung**

Der Vorstand konnte einstimmig entlastet werden.

### **Tagesordnungspunkt 10: Ehrungen**

Erfreulicherweise konnten zwei langjährige Mitglieder geehrt werden.

Frau Edda Kunert ist seit 40 Jahren Mitglied, leider war sie nicht anwesend, die Urkunde und die Ehrennadel sowie ein Gutschein werden ihr überbracht.

Frau Maria Peter ist seit 50 Jahren Mitglied, mit großer Freude konnte ihr die Urkunde, die Ehrennadel und ein Gutschein der Gärtnerei Bethge übergeben werden. Über dieses seltene Jubiläum werden wir mit Foto im Amtsblatt berichten. Herzliche Gratulation!

#### **Tagesordnungspunkt 11: Anträge – Verschiedenes**

Der Vorstand des Vereins war sich einig, dass es aufgrund des guten Kassenbestandes zu überlegen sei, als ortsansässiger Verein zum Wohle unserer Bürger eine Spende an die Gemeinde zu tätigen.

Der Vorsitzende, Alois Hlawatsch wandte sich an Herrn Bürgermeister John Ehret und bat um Vorschläge für eine sinnvolle Verwendung der Spende. Aus diesen Vorschlägen fiel die Wahl einstimmig auf die Anschaffung von 2 neuen Sitzbänken für den Eingangsbereich der Friedhofskapelle. Herr Bernhard Haaf erklärte sich bereit, die Anfertigung und Gravur der Schilder zu besorgen. Sobald die Bänke geliefert sind, werden wir dies im Amtsblatt berichten.

Die Anwesenden baten darum, die nächste Jahreshauptversammlung 2016 auf einen früheren Zeitpunkt zu verlegen. Der Beginn wurde auf 18.30 Uhr festgelegt.

Der Gemeinschaftsleiter und 1. Vorsitzende Alois Hlawatsch dankte allen Anwesenden und beendete die Jahreshauptversammlung um 20.30 Uhr.

**Alois Hlawatsch**

Erster Vorsitzender  
und Gemeinschaftsleiter

**Ilse-Marie Endlweber**

Protokollführerin